

Depuis son origine notre confrérie tente modestement d'être à l'écoute de tous ceux qui prennent un jour le sac et le bourdon pour cheminer sur les chemins de Compostelle à la recherche des autres mais aussi d'eux-mêmes. Cette marche, très vite devenue démarche, s'inscrit dans un processus alchimique qui transforme le randonneur en pèlerin et au terme de son périple en homme nouveau débarrassé de ses vieux habits qui limitaient, le plus souvent, sa vision du monde obscurcie par le « tout pour soi », le matériel et le superficiel... Enfin débarrassé par ces scories qui assombrissaient son horizon, le pèlerin va pouvoir s'orienter vers l'essentiel, c'est-à-dire sur une voie de partage et d'amour découverte lorsque le cheminement est axé sur l'élévation et la recherche spirituelle.

La confrérie joue alors tout son rôle car, après avoir suscité l'envie de prendre le chemin, elle tente de réunir tous ceux qui ont vécu cet extraordinaire espace de vie qui les a menés à Compostelle afin de prolonger ensemble l'aventure et maintenir à flots les vertus engendrées par l'introspection, la réflexion et la méditation, héritage de ces pérégrinations.

Afin de faciliter les rencontres il nous fallait aussi miser sur la proximité, c'est pour cette raison que notre confrérie met en place des structures provinciales qui permettront à nos confrères et à tout ceux qui veulent nous rejoindre de pouvoir le faire plus aisément. A ce jour bon nombre de confréries provinciales se sont constituées et nous poursuivons sereinement notre progression pour couvrir, à terme, l'ensemble de notre territoire afin que tous les confrères puissent se retrouver et poursuivre ainsi leur chemin dans un esprit d'ouverture, d'amour et de fraternité favorisé par ce que l'on peut appeler « l'écoute ».

Pierre Catoire

Grand Commandeur